



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PEMBUKAAN PELATIHAN
PENCEGAHAN, PEMBERANTASAN
PENYALAHGUNAAN DAN PEREDARAN
GELAP NARKOTIKA (P4GN)
HARI/TGL : SABTU, 13 AGUSTUS 2022
PUKUL : 08.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. KAPOLRES METRO BEKASI ATAU YANG
MEWAKILI, BESERTA JAJARAN;

YTH. DANDIM 0509 KABUPATEN BEKASI ATAU YANG
MEWAKILI, BESERTA JAJARAN;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KASAT NARKOBA POLRES METRO BEKASI;

YSH. Plt. KEPALA BADAN NARKOTIKA KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KETUA DEWAN PIMPINAN DAERAH
PERGERAKAN ANTI NARPZA (PANNA)
KABUPATEN BEKASI, BESERTA JAJARAN;

SERTA SELURUH HADIRIN YANG SAYA HORMATI.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM PEMBUKAAN PELATIHAN PENCEGAHAN, PEMBERANTASAN PENYALAHGUNAAN DAN PEREDARAN GELAP NARKOTIKA (P4GN) KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KAUM MUDA ADALAH KUNCI UTAMA KITA UNTUK MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI GENERASI YANG KUAT, BERDAYA SAING TINGGI, DAN MENJADI PEMIMPIN-PEMIMPIN KITA DI MASA YANG AKAN DATANG. HARUS KITA SADARI BAHWA MASA DEPAN KABUPATEN BEKASI BERADA DI TANGAN PUTRA PUTRI DAERAH.

MAKA DARI ITU, ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, KAMI MENGAPRESIASI SETINGGI-TINGGINYA JAJARAN DPD PANNA KABUPATEN BEKASI YANG TELAH MENGINISIASI PENYELENGGARAAN PELATIHAN INI. TERIMA KASIH TELAH BEKERJASAMA DAN MENJALIN SINERGITAS YANG BAIK DENGAN PEMERINTAH DAERAH DALAM PENGENTASAN PENYALAHGUNAAN DAN PENGEDARAN NARKOTIKA DI KABUPATEN BEKASI.

DAPAT SAYA SAMPAIKAN BAHWA PEMERINTAH DAERAH SANGAT PRIHATIN TERHADAP MARAKNYA PENGEDARAN DAN PENYALAHGUNAAN NARKOTIKA. HAL INI MERUPAKAN PRIORITAS KAMI, KARENA MEMILIKI TINGKAT URGENSI TINGGI. BERDASARKAN DATA BADAN NARKOTIKA KABUPATEN (BNK) BEKASI PER BULAN DESEMBER TAHUN 2021, KABUPATEN BEKASI MENJADI DAERAH PENGGUNA NARKOBA TERBANYAK NOMOR DUA DI JAWA BARAT, TERUTAMA DI KALANGAN PARA PEMUDA DAN PELAJAR. JIKA DIHITUNG DENGAN PERSENTASE, SEBANYAK 35% DARI JUMLAH PENDUDUK YANG ADA ADALAH PENGGUNA NARKOBA. TENTU, INI BUKAN PRESTASI YANG MEMBANGGAKAN, JUSTRU SANGAT MEMPRIHATINKAN, BAHKAN KABUPATEN BEKASI DINILAI TELAH MEMASUKI STATUS DARURAT NARKOBA.

MAKA DARI ITU, KAMI SANGAT MENDUKUNG GERAKAN DARI DPD PANNA INI, TERKAIT AKAN ADANYA SOSIALISASI AKAN BAHAYANYA NARKOBA KE KALANGAN PEMUDA PEMUDI KABUPATEN BEKASI. JANGAN SAMPAI ANAK-ANAK KITA TERJERUMUS DALAM JERATAN OBAT OBATAN TERLARANG YANG SUNGGUH MENYENGSARAKAN, BUKAN HANYA PENGGUNA, NAMUN JUGA KELUARGA DAN LINGKUNGAN TERDEKATNYA.

SEMOGA DENGAN ADANYA PELATIHAN PENCEGAHAN, PEMBERANTASAN PENYALAHGUNAAN DAN PEREDARAN GELAP NARKOTIKA (P4GN) INI, ANGKA PENYALAHGUNA NARKOBA DI KALANGAN PEMUDA KABUPATEN BEKASI DAPAT MENURUN, DAN SEMOGA KABUPATEN BEKASI BISA BEBAS NARKOBA DI KEMUDIAN HARI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,
DEMikian SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. TERIMAKASIH ATAS SEGALA
PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.